

## Der Alte zeigt es den Jungen: Hans Keller Vereinsmeister 2009



Bei der diesjährigen Radball Vereinsmeisterschaft hat er es wieder allen gezeigt. Hans Keller lieferte mit jedem Mitspieler eine perfekte Vorstellung ab und wurde zurecht Vereinsmeister 2009. Gespielt wurde im Modus Jeder mit fast Jedem gegen Jeden mit fast Jedem. Auf dem zweiten Platz mit zwei Punkten weniger landete Markus Ehmann, vor dem Überraschungsdritten Henry Burghart. Erstmals wurde auch bei den Schülern und Jugend der Vereinsmeisterschaftspokal ausgespielt. Es galt Spiele Eins gegen Eins zu gewinnen sowie verschiedene Radballübungen korrekt oder so schnell wie möglich zu absolvieren. Am besten gelang dies Niklas Burghardt.



Niklas Burghardt  
wurde Vereinsmeister  
im  
Schüler/Jugendbereich